

きざばし

校訓 心美しき二中学生たれ 心強き二中学生たれ
ひたちなか市立勝田第二中学校
学校だより 第5号
令和5年10月10日(火)

令和5年度前期が10月6日で終了しました。保護者の皆様には、本校教育に対しまして、深いご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。前期は、5月の体育祭、6月の3年生の修学旅行や1年生の校外学習、9月の2年生の宿泊学習と、予定どおりに実施することができました。3年生の最後の総体やコンクール関係も無事に開催することができ、生徒は、もてる力を遺憾なく発揮してくれました。また、今年の夏休みも、各学年で登校日を設けてキャリア教育に係る学習や進路学習に取り組むことができました。生徒たちにとって、様々な取組に一生懸命に挑戦し、有意義な時間を過ごすことのできた前期であったと思います。ここで、終業式での生徒代表の言葉をご紹介します。

(校長 豊田 敬慈)

< 前期の反省 >

【1年1組】



僕は、前期にがんばったこととうれしかったことがあります。

まず生活面では、3分前着席をがんばりました。理由は、小学校では3分前着席というのはなかったの、中学校に入学した最初のころは意識していても少し遅れてしまったことがあったからです。けれど、入学して1週間くらいたって3分前着席を少しずつ守れるようになりました。

学習面でがんばったことは、授業と部活動の文武両道です。理由は、小学校では部活動はなく授業だけだったので、最初のころは授業で疲れてしまい、部活動ですらにつかれてしまっていました。しかし、部活動がある日は、部活動がない日より

もさらに集中して授業を受けるようになりました。

そしてうれしかったことは体育祭です。理由は、中学校に入学をして新しい友達がたくさんいる中で、クラスのみならず一致団結して優勝することができたからです。前期では不安なことがたくさんありました。しかし、新しい友達と仲を深めながら楽しく過ごせました。

僕が後期にがんばりたいことは合唱祭です。前期にやった体育祭で、クラスのみならず優勝したときうれしかったので、合唱祭でも体育祭のときのように、クラスのみならず一致団結し、金賞を取りたいと思います。後期でも3分前着席を守り、2年生になる準備をしたいです。

【2年2組】



2年生に進級してからの前期を振り返ると、上級生として慣れない部分もあったり、中学生として自覚をもったり、身の詰まった学期だったと思います。その中でも後期に生かしたいことを3点挙げたいと思います。

1つ目は、学習面です。今年度は、1年生の時よりも普段の学習の成果を上げたいと考え、ワークブックを使った復習に力を入れてみました。習った学習内容をしっかり理解できていないと、次の授業にも影響があります。まずは、自分自身の復習を継続して行い、そのことが授業での話合いや発表の場で生かせるらいいと思います。

2つ目は、行事でのことです。今年度の宿泊学習は、「自分たちで判断し、行動する」場面の多い2日間でした。先生たちがいない時間が多く、ほとんどが自分たちに任されているということは楽しみでもあり、不安もありました。実際に生徒同士で判断したり、宿のオーナーさんに聞いたりして出した結論のおかげで、クラスのみならずの考えや見たこともない一面が見られ、これまで以上に仲が深まっていくように感じます。教室だけでは体験できない特別な感情が、2年生全員に広がったのではないかと思います。今回の経験が来年の修学旅行につながられるように、後期の学校生活も見直して生活していきたいです。

3つ目は、部活です。私は、ソフトテニス部に所属しています。総体が終わって3年生が引退してから、私たち2年生の代に移りました。最初は自分たちがリードしていく実感がわかかなかったけれど、チームの目標を決め、新人戦が近づいてくると、だんだん自分たちが積極的に動いていかなければいけないという気持ちが強くなってきました。新人戦に向けての夏の練習は猛暑のためあって、体力的にきつく、苦しい日が続きました。しかし、この練習を乗り越えてきたから、中央地区大会出場という結果を残すことができました。これで満足せず、課題を改善しながら、次のプレイに結びつく練習を続けていきます。

このように、2年生になってからの目標と課題は、前期の学校生活の中でいろいろと見つけられました。中学校3年間の折り返し地点である今、これまでに学んだことを十分に取り入れ、さらに充実した2年生になるように心がけようと思います。

【3年1組】



僕は、前期を振り返って後期に向けて改善すべき点が2つあります。

1つ目は、時間の使い方についてです。元々自分は時間にルーズになることが多く、注意を受けることが度々ありました。しかし、受験生になった今、少しの時間も無駄にできない状態になったので、面談などを通して効率の良い時間の使い方について考え直しました。例えば、朝早く学校に行く、3分前着席をする、などで作った時間を勉強に使うことです。当たり前のことではありますが、今の僕にとっては大切なことなので、これを毎日継続していきたいです。

2つ目は、自分のやるべきことを最後までしっかりとやり遂げることです。僕は最後の総体で後悔をしました。総体までの2年間の練習や大会では、その場の雰囲気や周囲の人に流されて、物事を深く考えず行動することがありました。結果、良い成績を残すことができず、周囲の人たちに迷惑をかけ

たことを取り返せないまま、悔いを残して引退を迎えました。もし、自分が目標に向けてやるべきことをその時にやっていたら、総体で後悔することはなかったかも知れないと思います。だから、これからは、自分のやるべきことから逃げず、自分の目標に突き進む人でありたいです。

この2つの点以外にも、僕には直すべきところがありますが、中学3年生としての自覚をもって生活していきたいです。そして、クラスの一員としては、卒業式に担任の先生を泣かせられるような最高のクラスをクラスメイトと一緒につくっていきたいです。

【市新人大会結果 9月21日・22日】

※は、中央地区新人出場

軟式野球	※準優勝 二中12-4美乃浜 二中7-4三中 二中0-7一中
サッカー	5位 二中1-4那珂湊 二中2-0佐野 二中1-4大島・美乃浜 二中3-0勝田中等
男子テニス	団体 ※準優勝 二中2-0一中 個人 ※3位： . ※5位： . ※5位： .
女子テニス	団体 ※優勝 二中2-0一中 個人 ※優勝： . ※3位： . ※5位： . ※7位： .
ソフトボール	※3位 二中17-5田彦 二中2-22佐野 二中7-8一中
男子バスケットボール	惜敗 二中45-73那珂湊 二中27-76大島
女子バスケットボール	5位 二中23-87那珂湊 二中6-96美乃浜 二中40-38三中 二中63-45大島
男子バレーボール	※準優勝 二中0-2一中 二中2-0田彦 二中2-0大島 二中2-1佐野 二中2-0三中
女子バレーボール	惜敗 二中2-0大島 二中2-0勝田中等 二中0-2那珂湊
男子卓球	団体 ※5位 二中2-3一中 二中3-0那珂湊 二中2-3大島 二中3-2田彦 個人 シングルス ※準優勝：
女子卓球	団体 ※準優勝 二中1-3田彦 個人 シングルス ※準優勝： ※4位： ※6位： ※7位： ダブルス ※5位： . ※6位： .
柔道	男子団体 ※準優勝 二中0-0-5舞鶴 男子個人 ※準優勝： ※準優勝： ※3位： ※3位： ※優勝： (舞鶴) ※優勝： (舞鶴) ※優勝： (舞鶴) ※準優勝： (舞鶴) 女子団体 ※準優勝 二中0-1-2池内道場 女子個人 ※準優勝： ※準優勝： ※準優勝： ※準優勝： ※優勝： (舞鶴)
剣道	男子団体 ※5位 二中1-4田彦 二中1-3佐野 男子個人 ベスト8： 女子団体 ※準優勝 二中3-1一中 二中3-0勝田中等 二中4-1田彦 二中1-2佐野 女子個人 ※準優勝

【県新人陸上結果 9月28日・29日】

陸上	2年男子100m 出場 3名 共通男子1500m 出場 1名 共通男子4×100m R 第2組4位 共通女子円盤投 出場 1名 共通女子1500m 出場 1名 共通女子4×100m R 第10組5位
----	--

【中央地区新人結果 10月2日～5日】

※は、県新人出場

野球	惜敗 二中1-4 稲田・岩間
男子テニス	団体 ※準優勝 個人 ※7位： .
女子テニス	団体 ※準優勝 個人 ※3位： . ※11位： .
ソフトボール	※10位 二中2-7水戸三・常澄 二中18-3見川 二中12-11田彦 二中1-18勝田一中
男子バレーボール	※準優勝 二中2-0田彦 二中0-2佐野 二中2-0大島
男子卓球	団体 惜敗 二中3-2緑岡 二中1-3明峰 個人 シングルス ※15位：
女子卓球	団体 ※優勝 個人 シングルス ※5位： ※8位： ※14位：
柔道	男子団体 ※5位 男子個人 ※3位： ※6位： ※優勝： (舞鶴) ※準優勝： (舞鶴) ※準優勝： (舞鶴) ※3位： (舞鶴) 女子団体 ※5位 女子個人 ※準優勝： ※準優勝： ※優勝： (舞鶴)
剣道	男子団体 惜敗 二中1-4 明光 男子個人 惜敗 女子団体 ※5位 二中3-1千波 二中2-1大宮 二中0-5青葉 女子個人 惜敗

※学校ホームページに掲載の学校だよりでは、個人名を抜いております。ご了承ください。